



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

今週末から連休（ゴールデンウィーク）が始まりますね。大三島へもたくさんの方が来ることでしょう。車の数やバイク・自転車の数も増えるので、みなさんも出掛けるときは交通ルールを守り、安全によく気を付けて過ごすようにしましょう。



四年生が理科の授業で温度計を使って温度（気温）を調べていました。デジタル温度計など便利な道具はありますが、長さや重さ、温度など自分の目で目盛りを読み取って調べるのは、とても大切なことです。



国語の授業かな。三年生が手を大きく動かして、漢字の書き順を勉強していました。体を使って学習すると、よく身に付きますよ。一年生も同じように平仮名の練習をしていましたね。



23日は子ども読書の日でした。普段何冊くらい本を読みますか？読書は知らない世界を知るきっかけになります。実業家として有名なビル・ゲイツさんや、野球の大谷選手も読書好きだそうです。



先週、廊下の高いところにクモが巣を張っていたので、それを取っていると、「校長先生、何をしていますか。」「ありがとうございます。」と、たくさんの方が声を掛けてくれました。「ありがとう」という感謝の言葉が言える人が、大三島小にたくさんいることに、とても感動しました。感謝の気持ちを持つことは、大事なことだと思います。「ありがとう」の輪が広がるといいですね。

